

AZKOITIA / La reapertura de la biblioteca Aizkibel se retrasa hasta enero

La humedad del suelo ha obligado a cambiar el material inicial. El presupuesto previsto por el Ayuntamiento de Azkoitia ha crecido en 300.000 euros

Kristina Fernández. Azkoitia.

La reapertura de la biblioteca Aizkibel de Azkoitia, prevista inicialmente para el pasado mes de septiembre, se retrasará finalmente hasta principios del próximo enero. El retraso viene motivado por los problemas de humedad registrados en el suelo del inmueble.

La biblioteca municipal está siendo objeto de trabajos de adecuación y reestructuración para mejorar la accesibilidad que deben cumplir todos los edificios municipales. El proyecto inicial contemplaba suelos de madera. Sin embargo, no ha habido tiempo suficiente para que el hormigón se seque, lo que ha obligado a sustituir la madera por cerámica.

"Desde que se hace el esqueleto de un edificio hasta que el carpintero pone la madera, normalmente hay un plazo de un año como mínimo para que el hormigón de la estructura se seque. Pero en nuestro caso no hemos tenido tiempo, porque se ha querido hacer todo muy rápido", señaló en concejal de Urbanismo, Jabier Elguren.

Para intentar agilizar la tarea, el Ayuntamiento instaló unas grandes secadoras y deshumidificadores sobre el suelo. La idea no resultó, por lo que finalmente se ha tenido que modificar el material previsto: "Hemos decidido cambiar y poner suelo de cerámica. Esto conlleva que los gremios que tienen que entrar a trabajar después de instalar el suelo se retrasen, por lo que el edificio no se estará finalizado hasta principios de diciembre", apuntó Elguren.

Traslado

El concejal azkoitiarra expuso que aunque el inmueble esté terminado para diciembre, el traslado de los libros y el mobiliario desde la casa de cultura que ha acogido la biblioteca de forma provisional retrasará la reapertura del centro municipal hasta después de las navidades: "No habrá más retrasos y se podrá estrenar con el inicio del curso académico después de Reyes".

Los trabajos se encuentran ya en su última fase. Así, sólo faltan algunos remates de última hora para que la obra pueda darse por concluida. "Por ahora están trabajando en el suelo cerámico. Después vendrá la instalación de los aparatos sanitarios, terminar de poner las luces, los enchufes, zócalos, la pintura...".

El proyecto ha consistido en vaciar el edificio de escaleras, servicios y pequeños almacenes, con lo que, tras las obras, la biblioteca Aizkibel ganará un 30% más de espacio útil que se utilizará para ampliar las distintas secciones y dotaciones de las que dispone.

Una caja esculpida en forma irregular alberga la ampliación de la biblioteca, que albergará las escaleras, el ascensor, los servicios y las recepciones para los tres pisos con los que cuenta el edificio de la calle Trenbidearen Zumardia.

Durante los trabajos de rehabilitación de este edificio, los libros han sido trasladados al tercer piso de la casa de cultura de Azkoitia, a la que puede accederse de 09.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas.

Trabajos de urbanización Por otro lado, el presupuesto previsto por el Ayuntamiento de Azkoitia para ejecutar las obras de Aizkibel se ha visto incrementado en 300.00 euros o, lo que es lo mismo, en un 50%, alcanzando los 900.000 euros. "Parte de este incremento se ha debido al cambio de material, pero la otra parte ha sido por los trabajos de urbanización que no estaban previstos. Además, en el proyecto inicial había presupuestos que estaban por debajo de la realidad, lo que ha hecho que aumente la cantidad final", dijo Jabi Elguren.